

LA MUNICIPALITÉ RÉCOMPENSE LE DÉVOUEMENT DES SALARIÉS DE L'ASEF



SAINT-AMAND-MONTROND. Des chèques cadeaux aux salariés d'Asef. La municipalité de Saint-Amand-Montrond a tenu à récompenser les aides à domicile de l'Association services emplois familiaux (Asef) pour leur engagement durant la crise sanitaire. Après le vote d'une subvention exceptionnelle, elle a offert, hier, en salle des actes, 40 euros de chèques cadeaux à chacun des trente et un salariés de l'association. « Compte tenu de la situation actuelle, nous tenons à remercier chaque agent pour leur dévouement auprès des personnes âgées », a déclaré le maire, Emmanuel Riotte. L'association vient en aide à 280 bénéficiaires dans le Saint-Amandois et alentours. ■